

CMIC, delegación Edomex referente en el sector de la construcción

Con el primer lugar nacional en afiliación, con 1,011 empresas constructoras mexiquenses

Durante la Asamblea de Sesión Ordinaria de afiliados de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Estado de México, **Arnulfo Martínez Sánchez, Presidente de la CMIC**, destacó que en 2024 se fortalecieron los vínculos con los sectores público y privado a través de la capacitación, el desarrollo de oportunidades de negocios, la proveeduría de asesorías y el acompañamiento para los afiliados constructores en materia fiscal, laboral e inmobiliaria entre otros.

Martínez Sánchez destacó que durante el 2024 la CMIC obtuvo el 1er lugar nacional en afiliación, con 1,011 empresas constructoras mexiquenses afiliadas, superando la meta anual, así como el Tecnológico de la Construcción (ITC), Campus Estado de México fue reconocido por obtener el 1er lugar nacional en incremento de matrícula en licenciaturas y maestrías.

Refirió que la **CMIC**, Delegación Estado de México y el ITC, Campus Estado de México, fueron anfitriones de múltiples eventos relevantes como la **Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Directivo 2024 - 2025, el 41 Aniversario del Tecnológico** a nivel nacional, el 30 Congreso Mexicano de la Industria de la Construcción, capítulo Región Centro País, entre otros; haciendo evidente que la delegación es referente de trabajo y progreso a nivel nacional para los constructores, empresarios, y alumnos en formación del gremio.

Lo anterior, sin dejar de lado el alto sentido humano y de responsabilidad social con el que se ha conducido la **CMIC**, a través su Voluntariado, en campañas de conciencia social, jornadas en beneficio del medio ambiente, el otorgamiento de múltiples apoyos a comunidades y personas en situación de vulnerabilidad, por mencionar algunos.

Arnulfo Martínez Sánchez, reportó también que a través de la Red de Bibliotecas CMIC se otorgó atención a 43,792 usuarios; se cuenta con **33,300 obras de acervo bibliográfico; egresaron 78 alumnos de educación inicial no escolarizada y se impartieron 111 talleres.**

"Estas acciones, son el resultado del trabajo comprometido del Comité Directivo, que día a día sigue con el compromiso por conseguir mejores oportunidades, pues conocemos las necesidades y los anhelos que cada constructor tiene para su empresa, para la industria y para el Estado de México" dijo Martínez Sánchez.



